

### Introduction

Dans ce chapitre, nous allons évoquer les problèmes relevés dans la zone d'étude et pour remédier à ces problèmes nous essayons d'élaborer des propositions.

#### 1. Les problèmes

Après la visite sur le terrain de l'étude "Jardin 05 Juillet" nous avons remarqué un certain nombre de problèmes qui ont affecté négativement la réputation du jardin et ces problèmes sont les suivants:

- La plupart des bancs sont en mauvais état, certains bancs remontant à l'époque coloniale, comme le montre la figure 51.



Figure 51 : l'état actuel des bancs du jardin 05 juillet (source : l'Auteur, 2018)

- Pour l'éclairage général, la plupart des poteaux d'éclairage sont cassés et non remis à neuf (figure 52).



Figure 52 : l'état actuel l'éclairage général du jardin 05 juillet (source : l'Auteur, 2018)

- Après la visite sur le terrain du jardin, nous avons remarqué que les gestes d'incivilités ainsi les citoyens n'utilisaient pas les poubelles pour jeter les mégots, petits déchets, etc. mais ils utilisent pour cela d'autre artifices tels que : les troncs des arbres, les carrés de végétation, sur les chemins et dans les cours d'eau secs (figure 53).



Figure 53 : l'état actuel des poubelles du jardin 05 juillet (source : l'Auteur, 2018)

## Chapitre 04 : les problèmes est les propositions

- Aucun traitement phytosanitaire sur les arbres, ce qui a causé la maladie de nombreux arbres comme le montre la figure 54 :



Figure 54 : la maladie des arbres du jardin 05 juillet (source : l'Auteur, 2018)

- La plupart des cheminements dans le jardin sont en mauvais état et ne sont soumis à aucun entretien (figure 55).



Figure 55 : l'état actuel des cheminements du jardin 05 juillet (source : l'Auteur, 2018)

## Chapitre 04 : les problèmes est les propositions

- Des matériaux de construction sont laissés à l'abondant après l'achèvement des travaux de construction dans le jardin (figure 56).



Figure 56 : déchets de construction le jardin 05 juillet (source : l'Auteur, 2018)

- La plupart des employés de sécurité ne font pas leur travail pour assurer la sécurité des visiteurs.
- La négligence totale du jardin à tous égards et le manque de compétence dans la gestion des espaces verts.
- Ne pas utiliser les technologies modernes dans la gestion du parc.

### 2. Les propositions

Pour y remédier aux problèmes qui ont rendu Jardin 05 Juillet, moins attractif pour les visiteurs et la détérioration de la situation causée par la mauvaise gestion et la négligence des autorités concernées et le manque de sensibilisation des citoyens, nous proposons quelques suggestions :

#### 2-1- les éléments d'eau :

Ajouter des espaces d'eau (fontaine, cascades, étangs et lacs) en raison de son importance pour donner de la vitalité au jardin (figure 57).